

15.01.2019 – 06:00 Uhr

En 2018, Porsche Schweiz livre 3 350 véhicules à ses clients



Rotkreuz (ots) -

La société Porsche Schweiz AG sise à Rotkreuz a livré 3 350 véhicules au cours de l'année écoulée. Le constructeur de voitures de sport a su convaincre les clients suisses avec une gamme de modèles attrayants et novateurs, les modèles les plus performants en matière de motorisation constituant l'essentiel de la demande.

Avec 1 068 véhicules livrés, le Macan a été le modèle Porsche le plus apprécié par les clients suisses. Au cours de l'année écoulée, la série Macan demeure la série la plus prospère. Depuis sa commercialisation en 2014, 7 035 véhicules ont été livrés au total. Pour ce qui est de l'icône des circuits, Porsche Suisse a délivré 962 exemplaires de la 911. Les modèles GT et Turbo ont été plébiscités, avec une part de marché de 53 %. 675 Cayenne ont en outre été livrés, et 459 clients ont opté pour la Panamera. 59 % des modèles Panamera livrés ont été commandés en version hybride plug-in. Pour ce qui est des voitures de sport à moteur central 718 Boxster et 718 Cayman, Porsche Schweiz a livré 186 véhicules, la plupart des clients choisissant ici l'une des versions GTS.

Michael Glinski, PDG de Porsche Schweiz AG, a déclaré : « En Suisse, le passage à la nouvelle norme d'essais WLTP a été perceptible pour Porsche, et nous avons dû enregistrer une légère régression de nos livraisons par rapport à l'année précédente. Avec le nouveau Macan et la nouvelle génération de la 911, icône des circuits, l'offre que nous proposons à nos clients est très attrayante et nous posons un regard confiant sur 2019. J'attends notamment avec impatience la commercialisation de la première Porsche Taycan tout électrique, au deuxième semestre, et je suis certain qu'elle saura enthousiasmer les clients suisses. »

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Dr Christiane Lesmeister
Phone: +41 (0)41 487-91-16
E-mail: christiane.lesmeister@porsche.ch

Medieninhalte



Avec 1 068 véhicules livrés, le Macan a été le modèle Porsche le plus apprécié par les clients suisses. Au cours de l'année écoulée, la série Macan demeure la série la plus prospère. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100823900> abgerufen werden.